

Wohnbau **LAYHER** in der Presse

Wohnbau Layher investiert in Drogeriemarkt

Rund 600 Quadratmeter stehen in der Bahnhofstraße 2 kurz vor der Fertigstellung.

von Britta Slusar

Es hat sich ordentlich was getan in der Bahnhofstraße 2 in Besigheim. Wohnbau Layher - seit dem 1. Januar 2010 Grundstückseigentümer - hat im Erdgeschoss des Gebäudekomplexes eine Ladenfläche von über 600 Quadratmeter umgebaut. Investiert haben die Immobilienprofis rund 300.000 Euro.

„Wir haben die Verkaufsfläche aber nicht nur umgebaut, sondern auch technisch auf den modernsten Stand gebracht“, sagt Rüdiger Wildermuth, technischer Leiter bei Wohnbau Layher. „Dies ist wieder ein klares Bekenntnis zu Besigheim, unserem Firmenstandort in der Riedstraße, der ja nur einen Steinwurf von der Bahnhofstraße 2 entfernt ist“, unterstreicht Rüdiger Wildermuth.

Wo einst ein HL-Markt und eine Post-Agentur ihr Domizil hatten - einige Besigheimer werden sich vielleicht noch daran erinnern - ist jetzt ein helles, großzügiges und modernes Ladengeschäft entstanden, in dem in Kürze der Drogeriemarkt Rossmann eröffnen soll.

Neuer Drogeriemarkt in Besigheim Bahnhofstraße 2

Wir freuen uns über unseren neuen Mieter Fa. Rossmann und wünschen viel Erfolg in den neu gestalteten Räumen.

Stefan und Albrecht Layher
Layher Wohnbau GmbH & Co. KG



Der Haupteingang befindet sich in der Bahnhofstraße 2. Das Ladengeschäft schmiegte sich dann wie ein großes „L“ um eine Gaststätte und die Räumlichkeiten einer Physiotherapeutin. Im Untergeschoss befinden sich Lagerräume. „Die Umbauarbeiten waren relativ aufwendig“, ergänzt Architektin Marion Götz. ...

Die Bauzeit von rund vier Monaten sei relativ kurz gehalten worden, ergänzt Marion Götz.

„Das war für die Handwerker eine große Herausforderung, die sie mit Bravour gemeistert haben. Die Handwerker waren sehr engagiert und haben von Anfang an prima Hand in Hand gearbeitet.“

(aus: LKZ vom 26.1.13)